
Förderverein  
Waldbad Bodenteich e.V. 

 

PROTOKOLL 

der Mitgliederversammlung am Freitag,  

dem 07.06.2024, 19.00 Uhr,  

im Waldbad in Bad Bodenteich 
Tagesordnung 

   

1. Eröffnung und Begrüßung 

2. Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung und der Beschlussfähigkeit 

3. Ehrung der Verstorbenen 

4. Jahresbericht des Vorsitzenden 

5. Bericht der Kassenwartin 

6. Bericht der Kassenprüfer 

7. Entlastung der Kassenwartin und des gesamten Vorstandes 

8. Planungen für die Badesaison 2024 

9. Wirtschaftsplan 2024 (Beratung und Beschlussfassung) 

10. Wahlen 

 a) Wahl des 1. Vorsitzenden 

b) Wahl des Kassenwarts 

c) Wahl des Pressewarts 

d) Wahl einer/s Kassenprüferin/s 

11. Grußworte der Gäste 

12. Verschiedenes / Fragen der Mitglieder 

 

TOP 1  

Der 1. Vorsitzende Frank Seidel eröffnet um 19.00 die Sitzung und begrüßt 35 erschienene 

Mitglieder und Gäste. Insbesondere begrüßt er die Ehrengäste. 

 

TOP 2 

Weiterhin stellt er fest, dass eine ordnungsgemäße Ladung erfolgt sei und somit auch die 

Beschlussfähigkeit gegeben ist. Die Annahme des von Protokollführerin Kathleen Seidel 

gefertigten Protokolls vom vergangenen Jahr wird ohne Gegenstimme und Enthaltung 

angenommen. 

 

TOP 3 

Zu Ehren der im vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieder wird eine Schweigeminute 

eingelegt 

 

TOP 4 

Der 1. Vorsitzende Frank Seidel hält einen Rückblick auf das vergangene Jahr.  

Der Verein habe z.Zt. 385 Mitglieder, es dürften aber gerne noch deutlich mehr sein. Der 1. 

Vorsitzende bittet die Anwesenden sich aktiv in die Vereinsarbeit einzubringen. 



2023 erfolgte der Saisonstart Mitte Mai. Es war warm, so dass wenig Gas gebraucht wurde. 

 

Er gibt einen Rückblick über die Veranstaltungen wie das Frühstück zum Saisonauftakt mit 

ca. 45 Gästen. Frank Seidel berichtet weiter vom Sommerfest mit Beach-Turnier, 

Zeugniswaschtag, Lichterfest und Hundeschwimmen. 

 

Der Kassendienst hat auch in 2023 wieder gut funktioniert. Ca. 30 Freiwillige beteiligen sich 

am Kassendienst. Der 1. Vorsitzende bedankt sich hier bei Elke Riggert. 

 

Der 1. Vorsitzende bedankt sich bei dem Fachpersonal für die gute Zusammenarbeit in der 

letzten Saison. Auch die Zusammenarbeit mit der Seepark-Klinik klappte ausgezeichnet. Die 

Gästezahl betrug 24.000 und ist gegenüber 2022 gesunken. Das lag aber daran, dass 2022 das 

Schwimmbad in Wittingen renoviert wurde und viele Badegäste aus Wittingen zu uns 

gekommen sind. 

 

Der 1. Vorsitzende weist darauf hin, dass aktuell viele freie Werbetafeln sind und bittet die 

Mitglieder hier Werbung zu machen. 

 

Bei den Arbeitseinsätzen hat die Beteiligung sehr nachgelassen. Hier wünscht sich der 1. 

Vorsitzende wieder mehr Aktive. Er bedankt sich bei den Schlepperfreunden, die beim 

Abfahren des Laubs sehr geholfen haben. Im Herbst musste das Lauharken witterungsbedingt 

ausfallen, was zu mehr Arbeitsaufwand in diesem Frühjahr geführt hat. 

 

An Investitionen wurden die Kosten für Fliesenarbeiten, eine Pumpe und die Renovierung des 

Kassenhäuschens getätigt. 

 

TOP 5 

Kassenwartin Urthe Eilers berichtet, dass auch 2023 alle Mitglieder ihren Beitrag gezahlt 

hätten, viele hätten sogar mehr bezahlt. Die Einnahmen aus Mitgliedsbeiträgen betrugen 

9.130,00 €. Rückläufig seien die Einnahmen aus den Werbetafeln. Sie erläutert die weiteren 

Zahlen aus dem Haushaltsplan 2023. 

Mangels Aufsichten findet 2024 das Frühschwimmen nur an 4 Tagen in der Woche statt.  

 

TOP 6 

Die Kasse wurde von Sabine Lettau und Heidi Willmann geprüft. Sabine Lettau berichtet, 

dass diese sehr gut geführt wurde und sich keine Beanstandungen ergeben hätten. 

 

Top 7 

Daraufhin beantragen sie die Entlastung der Kassenwartin und mithin des gesamten 

Vorstandes. Die entsprechende Entlastung erfolgte ohne Gegenstimme. 

 

Top 8 

 

Die Badesaison 2024 startete am 17.05. 

 

Am 02.06.2024 fand das Frühstück zum Saisonauftakt statt, diesmal aber mit weniger 

Beteiligung als 2023. 

 

Zum Thema Planungen für die kommende Saison berichtet Frank Seidel, dass vorgesehen ist, 

die Samtgemeinde weiterhin großzügig finanziell zu unterstützen. Zum Erhalt des Waldbades 

ist der Einsatz von ca. 10.000,00 EURO aus Vereinsrücklagen vorgesehen. 



 

Es haben 2024 bereits mehrere Arbeitseinsätze stattgefunden. 

 

Zudem werden die Kosten für die Wasseraufsicht und die Reinigungskräfte übernommen. 

 

Frank Seidel berichtet über die für 2024 geplanten Veranstaltungen Als nächstes steht am 

14.06.2024 ein Sporttag im Waldbad statt, der gemeinsam mit dem TuS Bodenteich 

organisiert wird. Abends wird das EM-Spiel gemeinsam im Waldbad geschaut. Es finden 

wieder die gewohnten Veranstaltungen statt: Zeugniswaschtag (diesmal allerdings am 

Samstag, d. 22.06.), Sommerfest, Lichterfest. Es wird wieder verlängerte Öffnungszeiten 

geben. 

 

Das Saisonende bleibt noch offen, das Hundeschwimmen wird deshalb etwas später 

stattfinden. 

 

Es werden wieder diverse Arbeitseinsätze im Waldbad notwendig sein. 

 

Frank Seidel begrüßt neu im Orga-Team: Imke Züge und Matthias Stulpe. 

 

In der Samtgemeinde ist jetzt Frau Krügel für das Waldbad zuständig. Die Zusammenarbeit 

klappt bisher Sehr gut. 

 

TOP 9 

Der Wirtschaftsplan wird von Friedhelm Schulz erläutert. (siehe Anlage) 

Dieser wird von der Mitgliederversammlung einstimmig angenommen. 

 

Top 10 

Es steht die Wahl des 1. Vorsitzenden, des Pressewarts, Kassenwarts und eines neuen 

Kassenprüfers an.  

 

Sabine Lettau stellt sich als Wahlleiterin zur Verfügung. 

 

a) Es wird von der Mitgliederversammlung als 1. Vorsitzender die Wiederwahl von Frank 

Seidel vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht. 

Die 35 stimmberechtigten Mitglieder haben wie folgt abgestimmt: 

Ja-Stimmen   34 

Nein-Stimmen  - 

Enthaltungen  1 

 

Die Wahl erfolgte einstimmig, bei einer Enthaltung. Frank Seidel nimmt die Wahl an. 

 

b)  

 

Die bisherige Kassenwartin Urthe Eilers teilt mit, dass sie ihren Posten aus persönlichen 

Gründen aufgibt, so dass eine Neuwahl notwendig wird. 

 

Frank Seidel bedankt sich bei Urthe Eilers für ihre besonders gute Arbeit. 

 

Für die Kassenwartin wird von der Mitgliederversammlung dieWahl von Sigrid Mergelkuhl 

vorgeschlagen. Weitere Vorschläge für den Posten des Kassenwarts kommen aus der 

Mitgliederversammlung nicht. 



Die 35 stimmberechtigten Mitglieder haben wie folgt abgestimmt: 

Ja-Stimmen   34 

Nein-Stimmen  - 

Enthaltungen  1 

 

Die Wahl erfolgte einstimmig bei einer Enthaltung. Sigrid Mergelkuhl nimmt die Wahl an. 

 

c) Für den Pressewart wird von der Mitgliederversammlung die Wiederwahl von Friedhelm 

Schulz vorgeschlagen. Weitere Vorschläge für den Posten des Pressewarts kommen aus der 

Mitgliederversammlung nicht. 

Die 35 stimmberechtigten Mitglieder haben wie folgt abgestimmt: 

Ja-Stimmen   34 

Nein-Stimmen  - 

Enthaltungen  1 

 

Die Wahl erfolgte einstimmig bei einer Enthaltung. Friedhelm Schulz nimmt die Wahl an. 

 

 

d) Als zweiter Kassenprüfer wird von der Mitgliederversammlung nun Dörte Lange 

vorgeschlagen. Weitere Vorschläge erfolgen nicht. 

 

Die 35 stimmberechtigten Mitglieder haben wie folgt abgestimmt: 

Ja-Stimmen   34 

Nein-Stimmen  - 

Enthaltungen  1 

 

Die Wahl erfolgt einstimmig bei einer Enthaltung. Dörte Lange nimmt die Wahl an. 

 

Top 11 

Max Lemm als Vertreter für den Samtgemeindebürgermeister Michael Müller bedankt sich in 

seinem Grußwort für gute Zusammenarbeit und umfangreiche Unterstützung durch den 

Förderverein. Das Betriebsergebnis des Waldbads konnte so verbessert werden. Er betont, 

dass die Unterstützung durch den Förderverein weiterhin notwendig ist. 

Antje Rodewald als stellvertretende Fleckenbürgermeisterin stellt in seinem Grußwort die 

Bedeutung des Fördervereins für den Erhalt des Waldbads heraus, bedankt sich für deren 

Arbeit und übergibt eine Spende an den Förderverein. 

 

Top 12 

Es wird noch einmal an die Werbung von Mitgliedern appelliert. 

Die  Mitgliederversammlung lässt sich die hohen Kosten für die Renovierung des 

Kassenhäuschens erläutern. Die Mitglieder bitten um eine bessere Präsenz des Fördervereins 

in den Medien. 

 

 

 

Frank Seidel                                    Kathleen Seidel 
1.Vorsitzender                              Schrift- und Protokollführer 


